

1398 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XVIII. GP

Bericht des Umweltausschusses

über die Regierungsvorlage (1385 der Beilagen): Bundesgesetz, mit dem das Umweltförderungsgesetz geändert wird

Durch die zusätzliche Förderung der Siedlungswasserwirtschaft im Ausmaß von 2,3 Milliarden Schilling soll der Schutz des ober- und unterirdischen Wassers vor Verunreinigungen und die Versorgung der Bevölkerung mit hygienisch einwandfreiem Trinkwasser gewährleistet werden.

Der Umweltausschuß hat die gegenständliche Regierungsvorlage in seiner Sitzung am 9. Dezember 1993 in Verhandlung gezogen.

An der anschließenden Debatte beteiligten sich außer dem Berichterstatter die Abgeordneten Josef Arthold, Johann Schuster, Mag. Herbert Haupt, Monika Langthaler, Friedrich Svihalek, Mag. Karl Schlögl und Dr. Lothar Müller sowie die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie Maria Rauch-Kallat.

Bei der Abstimmung wurde die Regierungsvorlage einstimmig angenommen.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Umweltausschuß somit den Antrag, der Nationalrat wolle dem von der Bundesregierung vorgelegten Gesetzentwurf (1385 der Beilagen) die verfassungsmäßige Zustimmung erteilen.

Wien, 1993 12 09

Walter Muraue
Berichterstatter

Mag. Karl Schweitzer
Obmann